



08.12.2023 00:00 CET

Wichtige Unterstützung durch den RB Fanclub Getränkekombinat Leipzig

Das Kinderhospiz Bärenherz freut sich über die Unterstützung des „RB Fanclubs Getränkekombinat Leipzig“, der eine Spendensammlung innerhalb des Vereins organisierte.

250 Euro sind auf diesem Wege zusammengekommen, die Vereinsmitglied Christine Löwe mit ihrem Sohn am 8. Dezember ins Kinderhospiz brachte.

Die gesammelten Mittel werden speziell für die Anschaffung von Blutdruck-Messgeräten samt Zubehör verwendet.

Wir möchten dem RB Fanclub Getränkekombinat Leipzig sowie Christine Löwe und ihrem Sohn herzlich danken. Diese großzügige Spende ermöglicht es uns, wichtige medizinische Ausrüstung zu beschaffen, die einen bedeutenden Beitrag zur Betreuung und Versorgung der Kinder im Hospiz leisten wird.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de